

ISÈRE SANTÉ / LOGICIEL

SurgiQual Institute passe le cap des 30 collaborateurs

La société SurgiQual Institute (SQI ; Meylan), membre du cluster Medic@lps, vient d'annoncer avoir passé, en novembre 2021, le cap symbolique des trente collaborateurs. Une vraie satisfaction pour cette entreprise coopérative qui accompagne les acteurs de l'innovation médicale à travers deux types de services et d'outils : la réglementation et le développement de logiciels dédiés au *workflow*, à la digitalisation ou encore la robotique. Le renforcement de « *son équipe d'ingénieurs qualité et affaires réglementaires et de développeurs informatiques* » a été permis grâce au « *développement important* » du nombre de projets médicaux cette année.

SQI met en avant un bilan 2021 particulièrement significatif dans lequel on retrouve, entre autres, la conclusion réussie du projet FUI 3D4CARM avec le développement d'une solution de reconstruction tomographique 3D pour des équipements chirurgicaux mobiles. L'entreprise capitalise désormais sur sept logiciels utilisés par plus d'un millier d'utilisateurs au bénéfice de plus de 30 000 patients. Son équipe qualité et réglementaire a vu aboutir quatre marquages CE de dispositifs médicaux et cinq dossiers d'essais cliniques. ■